

Mudik Ceria Penuh Makna, Kapolres Magetan dan Forkopimda Antar 350 Pemudik Balik Gratis ke Surabaya

Achmad Sarjono - MAGETAN.INFORMAN.ID

Apr 15, 2024 - 13:09



MAGETAN – Musim mudik Lebaran tahun ini terasa lebih berkesan bagi warga Kabupaten Magetan yang hendak kembali ke Surabaya usai merayakan Hari Raya Idul Fitri di kampung halaman.

Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana, S.H., S.I.K bersama Forkopimda

Kabupaten Magetan melepas pemberangkatan 350 pemudik asal Magetan yang mengikuti program Balik Bareng Gratis Lebaran 1445 H/2024 M dengan tujuan Surabaya, Senin (15/4/2024) pagi.

Pelepasan pemberangkatan bus dilakukan di depan Pendopo Surya Graha Kabupaten Magetan.

Dalam sambutannya, Penjabat Bupati Magetan, Ir. Hergunadi, M.T. menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung program ini, terutama kepada Polres Magetan, Kodim 0804/Magetan, dan Dinas Perhubungan Kabupaten Magetan.

"Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kelancaran program ini. Semoga program ini dapat membantu meringankan beban para pemudik dalam mudik balik Lebaran tahun ini," ujar Hergunadi.

Hal sama, Kapolres Magetan, AKBP Satria Permana dalam sambutannya menghimbau para pemudik untuk selalu mematuhi aturan lalu lintas dan menjaga keselamatan selama dalam perjalanan.

"Saya harap para pemudik, menjaga keselamatan selama dalam perjalanan., Hindari memaksakan diri jika mengantuk, istirahatlah di tempat yang aman," pesan Satria Permana.

Program Balik Bareng Gratis ini disambut antusias oleh para pemudik.

Salah satu peserta, Sari, mengaku terbantu dengan program ini.

"Sangat terbantu dengan program ini. Terima kasih kepada Pemkab Magetan yang telah menyediakan bus gratis untuk kami," ungkap Sari.

Bus-bus yang diberangkatkan dalam program ini telah melalui pemeriksaan kelayakan jalan oleh Dinas Perhubungan Kabupaten Magetan.

Selain itu, para pemudik juga mendapatkan snack dan air minum selama perjalanan.

Keikutsertaan Kapolres Magetan dan Forkopimda dalam pelepasan pemberangkatan bus mudik gratis ini menunjukkan komitmen mereka untuk membantu dan melayani masyarakat, wujud kepedulian aparat dalam melayani masyarakat.

Kegiatan positif seperti ini diharapkan dapat terus dilaksanakan di masa depan untuk membantu meringankan beban masyarakat, khususnya para pemudik.